COMPTE RENDU DE LA REUNION DE LA COMMISSION POLITIQUE DE L'APF

(10 et 11 avril 2017 Addis-Abeba)

La commission politique de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie, s'est réunie à Addis-Abeba (Ethiopie), au siège de l'Union africaine, les 10 et 11 avril 2017, sous la Présidence de son Président, M. Jacques Legendre, sénateur, vice-président délégué de la section française.

En organisant cette réunion au siège de l'Union africaine, M. Jacques Legendre, souhaitait rappeler la place de la Francophonie au sein de cet organisme, dont les statuts disposent que le français est une des langues de travail, même si son siège est installé dans un pays non francophone.

Une trentaine de parlementaires, provenant d'une vingtaine de sections représentant les quatre régions de l'espace francophone (Afrique, Amérique, Asie, Europe) ont participé à de riches débats portant essentiellement sur les situations politiques dans l'espace francophone et sur la lutte contre le radicalisme religieux et contre le terrorisme.

Cinq déclarations ont été adoptées, concernant la situation en Syrie, en République centrafricaine, au Burundi, en République démocratique du Congo et au Liban. Enfin, une déclaration sur les attaques terroristes toutes récentes s'étant déroulées en Égypte a été votée à l'unanimité.

Outre M. Jacques Legendre, la délégation de la section française comportait aussi Mme Catherine Quéré, députée.

En marge de la réunion, la délégation a profité de sa présence à Addis-Abeba pour visiter le lycée franco-Lycée franco-éthiopien et l'Alliance Française et M. Legendre a rencontré M. Moussa Faki Mahamat, Président de la Commission de l'Union africaine.

